



Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans du 2 juillet 2012

## Le prix du lait reste stable

Le comité de l'Interprofession du Lait a annoncé aujourd'hui qu'il n'a pas pu parvenir à un accord pour fixer un nouveau prix indicatif du lait. Pour l'Union suisse des paysans (USP), cette décision signifie que le prix indicatif en vigueur jusqu'à présent est maintenu, et que les acheteurs ne peuvent pas le faire baisser. Au regard du prix actuel déjà très bas, une baisse ne serait pas opportune. L'USP se réjouit du changement annoncé des statuts, la condition préalable au retour des Producteurs Suisses de Lait au sein de l'IP Lait.

### *Renseignements :*

*Jacques Bourgeois, Directeur de l'USP, tél. 079 219 32 33*

*Martin Rufer, Resp. Production, marché et écologie USP, tél. 078 803 45 54*

*[www.sbv-usp.ch](http://www.sbv-usp.ch)*